



Audrey Hepburn

in Switzerland

07.07 - 05.09.2021

Audrey Hepburn

in Switzerland

07.07 - 05.09.2021



Audrey Hepburn en Suisse : une longue histoire d'amour ...

Pendant près de trente ans, la star vivra protégée du monde, loin des paparazzi et des feux des projecteurs, dans sa belle maison de Tolochenaz. Acheté en 1965, ce véritable havre de paix portait le nom très évocateur de « La Paisible » ... C'est en ses murs qu'elle élèvera ses enfants, créera un magnifique jardin et accueillera ses nombreux amis. En 1988, Audrey Hepburn choisira par ailleurs de s'engager auprès de l'UNICEF afin de mettre sa renommée et son réseau au service des plus démunis.

Nous vous proposons de découvrir certains aspects de la vie suisse de la grande actrice. Son amour pour les fleurs et notamment les roses, son immersion dans la vie locale et son investissement philanthropique évoqué avec délicatesse et passion par Christa Roth, responsable des ambassadeurs de bonne volonté à l'UNICEF, qui l'a côtoyée de près à Genève, Tolochenaz et dans le monde entier au travers de ses missions humanitaires.

Audrey Hepburn in Switzerland : a lifelong love affair...

For nearly thirty years, the star has been hiding from the outside world, protected from paparazzi's and the limelight in her beautiful house settled in Tolochenaz. Bought in 1965, this home was her haven of peace and its name « La Paisible » made perfect sense. Within those walls, she raised her children, designed a wonderful garden and welcomed her many friends. In 1988, Audrey Hepburn also decided to collaborate with UNICEF in order to leverage her reputation and her extensive network to serve the most needy.

We invite you to discover some aspects of the Swiss life of this amazing actress. Her love for flowers and especially for roses, her immersion into local life and her philanthropic involvement which is described with much passion and tenderness by Christa Roth, in charge of goodwill ambassadors at UNICEF, who spent a lot of time with her in Geneva, Tolochenaz and around the world through her humanitarian missions.



Expo Fondation Bolle
rue Louis-de-Savoie 73
1110 Morges
079 349 22 91
www.fondationbolle.ch

HORAIRES
Mercredi au dimanche 14h-17h

PRIX D'ENTRÉE
Adultes Frs 6.-
AVS, étudiants Frs 5.-
Enfants jusqu'à 6 ans Gratuit